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 ●リコーさんより BCP 対策についての話を聞く 

１． 施設長部会長挨拶 

 

２． 議 題 

（１） 総務委員会アンケート調査報告及び各意見交換会に向けての内容確認 

    ※市議、浜田市行政との意見交換会 

①煙艸所長によりプレゼン形式で説明。 

②視聴後会員から下記の意見があがった。 

 

 ・今後どうするのか → まず伝える 

             ・今の保育の現状を伝える 

             ・課題、現状を伝える 

              

 

 ・内容がたくさんあるので、最後まとめがあればいい。 

 ・保護者から直接浜田市へ子育てのしやすさを聞いて、生の声を届けてはどう 

か。 

 ・議員さんへの期待。意見交換会で声を届け今後につなげていくことが必要。 

 

 

（２） 各委員会の活動について 

【総務委員会】 

※プレゼンでの反省 

 ・30 分かかっていたので、目標 20 分で伝えていきたい。 

 ・パワーポイントの内容を全ては伝えず、抜粋して伝えるようにする。 

       ・字が多いので、余白の部分もあった方が見やすい。 

       ・市議の方に理解してもらいやすいプレゼンの工夫。 

      ※市議との意見交換 12 月 13 日（金） 総務委員会のみ出席 

      ※市長、部長、課長、係長と食事も兼ねてのプレゼン 1 月 10 日（金） 

 

 

           【研修委員会】 

       ・11 月 15 日（金） 労務管理研修 

       ・R7 年 1 月 30 日（木）メンタルヘルス研修（内容は検討中・オンライン） 

 

      【サッカー委員会】 

       ・10 月 16 日（水）サッカー大会が無事開催できてよかった。 



       ・来年、園児が 7名でチームが組めない園（所）が増えている。ルールを改定

するか別の方法で行うかは検討中。 

 

 

      【広報委員会】 

       ・10 月 2 日（水）第 3回広報委員会を開催し、アンケートの反省、今後につい

ての話し合いを行った。 

       ・ホームページは保護者に周知してもらう。 

       ・サッカー大会の時、本部にホームページのチラシを貼り、告知を行った。 

       ・各園にホームページの告知データを配るので、各園で掲示してもらいたい。 

       ・職員で情報共有できるようなページがあっても良い。    

        

 

     

３． その他 

 ・サッカー大会 ・昼食時暑かったので、テントがあればよかった（保護者の声） 

         ・開催時期も検討 

           ・重度の卵アレルギーの子の子への対策（卵パウダー以外の使用を検

討） 

       

 

 

 

 

 

           

 

 

 


